

Ergeht per E-mail an:

1. den Präsidenten der Österreichischen Ärztekammer zur Information
2. Präs Dr. Artur Wechselberger als Leiter des ÖÄK-Referates für Arbeitsmedizin
3. Dr. Karl Hochgatterer als ÖÄK-Referent für Arbeitsmedizin
4. Dr. Rudolf Hainz als Konsulent des ÖÄK-Referates für Arbeitsmedizin
5. die Referenten für Arbeitsmedizin
6. die Obmänner der Bundeskurien angestellte Ärzte und niedergelassene Ärzte sowie deren Stellvertreter zur Information
7. alle Landesärztekammern zur Information

Wien, 9.10.2008  
Dr.S/gh

**Betrifft: „Übergangstarife“ für die neuen VGÜ-Laborleistungen**

Sehr geehrte Damen und Herren!

Wie in der letzten Sitzung des Referates für Arbeitsmedizin am 27.9.2008 in Eisenstadt voravisiert, konnte nun eine Einigung mit der AUVA über „Übergangstarife“ für die neuen VGÜ-Laborleistungen erzielt werden. Diese Übergangstarife betragen:

- |   |      |
|---|------|
| 1. Gesamtprotein im Harn mittels Harnstreifen | 4,-  |
| 2. Mangan-Bestimmung im Blut (Vollblut)       | 32,- |
| 3. Cadmium im Blut (EDTA-Blut)                | 32,- |
| 4. Chrom im Blut                              | 32,- |
| 5. Chrom im Harn                              | 32,- |
| 6. Cobalt im Harn                             | 32,- |
| 7. Nickel im Harn                             | 32,- |
| 8. Aluminium im Harn                          | 32,- |
| 9. 4,4 Diaminodiphenylmethan (MDA) im Harn    | 72,- |

In der Anlage erhalten Sie weiters die derzeit offizielle AUVA-ASchG Tarifliste mit sämtlichen seit 1.3.2008 geltenden Tarifen.

Weiters fordert die AUVA – wie bereits ebenfalls in der letzten Sitzung des Referates für Arbeitsmedizin angekündigt – eine Neuverhandlung der gesamten §§ 49-ASchG Laboruntersuchungen samt einer neuen Systematik der Honorierung. Die „Übergangstarife“ gelten bis zum Inkrafttreten einer Neuregelung.

Offen ist nach wie vor noch die Honorierung der Spirometrie. Diese soll im Zuge von Verhandlungen mit der AUVA geklärt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Präs. Dr. Artur Wechselberger e.h.  
Leiter des Referates für Arbeitsmedizin

MR Dr. Walter Dorner e.h.  
Präsident

**Anlage**